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Kurztitel  
 
Aktueller Stand der Quartiersvereinbarung "Friedenshöhe" 

 

 
In der Stellungnahme (S276/10) zu meiner Anfrage (F0154/10) wird im Rahmen des 
Stadtumbaus hinsichtlich einer Quartiersvereinbarung für das Sudenburger 
Wohngebiet „Friedenshöhe“, die von der Stadtverwaltung auch als notwendig und 
wünschenswert eingeschätzt wird, ausgeführt: „Die Arbeiten zur 
Quartiersvereinbarung sollen Ende April 2011 abgeschlossen sein.“ 
 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Wie ist es nunmehr, im Monat März 2012, um den aktuellen Stand der 
Quartiersvereinbarung bestellt? Warum liegt noch keine vor? Was sind die genauen 
Gründe hierfür? Wann wird sie unterschriftsreif vorliegen und wer werden die 
Vertragspartner sein?  
 
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
Oliver Müller 
Stadtrat 
 
 
 




